

Más de 60 millones de turistas para 2008

Agencias

economia@negocio.com

Los turistas extranjeros que visitaron España durante 2007 alcanzaron 9,7 millones. Este dato revela un crecimiento del 2% respecto al anterior ejercicio, según reveló ayer un informe presentado por Exceltur. El vicepresidente ejecutivo de la agencia, Jose Luis Areda señaló que "durante el presente ejercicio se prevé llegar a la cifra de 60,7 millones de visitantes foráneos".

Las empresas turísticas españolas registraron un moderado aumento en sus ventas y beneficios tendencia que continuará en 2008, excepto en el transporte aéreo, que se verá afectado por el incremento en el valor del combustible y el exceso de oferta existente en el mercado europeo. "El precio del carburante ejerce una fuerte presión sobre los costes que va a ser difícil trasladar a los precios", destacó Fernando Conte, vicepresidente de Exceltur y presidente de Iberia. Las ventas en el sector turístico aumentaron gracias al tirón de la demanda extranjera, que mostró en 2007 un mayor empuje. Este dato compensa la ralentización de los viajes turísticos internos de los españoles, que siguen prefiriendo destinos fuera de las fronteras españolas.

En cambio, los destinos interiores con mejores resultados fueron Castilla-La Mancha y Extremadura, mientras que en el apartado de sol y playa Baleares, Comunidad Valenciana y Murcia obtuvieron los mejores datos durante 2007.